
南紀白浜コミュニティ放送株式会社 

令和６年５月期 番組審議会の報告 

 

 

放送事業者は、放送番組の適正化を図るために定期的に番組を審議する番組審議会を行うことが、「放送

法」で定められています。FM ビーチステーションでも、白浜町在住の８名の委員によって委員会を開催

しています。令和６年５月２８日に開催されました番組審議会の内容の一部をご報告します。 

 

 

事務局：公私お忙しい中、出席を賜り誠に有難うございます。定時になりましたので開催させていただき

ます。本日視聴いただく番組は、「令和 6 年 第 1 回定例会」です。年に 4 回（3 月、6 月、9

月、12 月）開催されている白浜町議会定例会の一般質問の模様を、議会翌月の第 1 週に放送し

ています。コロナ禍により議会の傍聴が難しくなっていた折、リスナーからの要望により令和 2

年 9 月議会から放送を始めています。 

ご審議の程よろしくお願いいたします。 

 

委員長 各委員からのご意見やご感想をお願いします。 

 

委員  議会の放送を行っているのは知っていたが、なかなかじっくり聴く時間がなかった。議会は遠い

存在のように思えるが、実際に聴いてみると身近な話題が多く、そんなに遠くなく聴いていられ

た。 

 

委員  収録方法はどのようにしているのですか？ 

  

事務局 議会に設備されている個別マイクで録音したものを、白浜町議会事務局からいただいています。 

 

委員  私も大変聴きやすいと思った。議会自体、聴いたのは初めてだった。 

 

委員  ランドセルに補助があることは知らなかった。ランドセルも高いのでおじいちゃん、おばあちゃ

んにとっては大変助かると思う。 

 

委員  ランドセルは全員に配られるのですか？ 

 

事務局 各自で購入し、その金額の 2 分の 1、上限 2 万円をあとで支給すると聞いております。 

 

委員  自分は子供が 3 人いて、備品の購入に苦労した。給食費の無償化をやるのであれば、ピアニカ

や絵の具、書道用具もそれぞれ購入しなければならないので、そこも考えてほしいと思う。 

 

委員  小学校の設備についての質問を聴いて、タブレット、電子黒板、ICT と世の中進んでいるなぁと

感じる。少子化も裏を返せば目が届きやすいということだと思う。タブレットについては不登校



の児童生徒も勉強が出来て良いのではないか。 

 

委員長 そのほかご意見はありますか？ 

 

委員  番組とは関係ないが、スマホで地震発生の様子を見ると、毎日日本のあちこちでものすごい数の

地震が起こっている。能登地震の復興は遅れているが、和歌山も地の利が似ているので、他人ご

とではないと思う。 

 

委員長 以前起震車で震度 6 を体験したことがあるが、立っていられなかった。南海トラフで揺れると

したら恐ろしいと思っている。 

 

事務局 ご審議有難うございました。今後ともご指導のほどよろしくお願い致します。 

 


